4° CONSEJO FEDERAL DE SALUD MENTAL Y ADICCIONES 2023 - 4° COFESAMA 2023

Noviembre 2023

COMUNICADO

Las y los representantes de las jurisdicciones de la Nación Argentina reunidos en Consejo Federal de Salud Mental y Adicciones, junto al Consejo Consultivo Honorario y el Órgano de Revisión de la Ley Nacional de Salud Mental expresamos nuestro posicionamiento ante el inminente escenario de balotaje que definirá dos proyectos de país claramente diferentes. Desde una perspectiva ética y política, nos definimos a favor del proyecto político que reconozca, valore y refuerce al Estado como garante de derechos, la salud y la educación pública, que sostenga la defensa irrestricta de la democracia, el proceso de memoria verdad y justicia; por las 30.000 personas desaparecidas, y la continuidad de la plena implementación de la Ley Nacional de Salud Mental N°26.657.

Sin democracia que garantice un estado presente no hay salud mental.